

Bessières. Basket-ball : plus de 200 jeunes au tournoi du BAB'SS



Les U11 (garçons et filles) et leurs éducateurs.

Publié le 11/06/2019 à 09:04

Basket-ball, Bessières

La fin de saison et les vacances approchent. Alors, pour prolonger le plaisir, le BAB'SS organise traditionnellement un tournoi réservé aux jeunes (U9 et U11) auquel de nombreux clubs participent avec grand plaisir. En ce week-end de Pentecôte, vingt-six équipes avaient répondu présentes et, pendant deux jours, les joueuses et les joueurs ont donné le meilleur d'eux-mêmes.

Samedi, dans la catégorie U9, le BAB'SS s'est imposé devant Rabastens, remportant également le concours de tir alors que Gratentour s'imposait dans le parcours de dribbles.

Dimanche, c'était au tour des U11 d'envahir l'espace Soleilha et après des rencontres âprement disputées, les filles de Montréjeau l'ont emporté devant Saint-Jean, alors que chez les garçons la victoire est revenue à Gratentour face à Saint-Orens.

Pendant les deux journées, parents et éducateurs ont eu le plaisir de se «défier» dans un concours de tir où chacun s'est pris au jeu, sous les encouragements des enfants.

Tous les clubs présents ont été récompensés. Ils ont également salué la parfaite organisation de ce tournoi. Un grand bravo donc aux dirigeants du BAB'SS, avec une mention particulière à Mylène Dulaire, et aux bénévoles présents pendant ces deux journées.

LaDepeche.fr